

XPOS

PJ Walikota Tangerang, Layak Dijadikan Contoh Oleh Para Kepala Daerah yang Akan Datang

Achmad Sujana - Joena - KOTATANGERANG.XPOS.CO.ID

Aug 24, 2024 - 19:09



MPI, Tangerang – Dimana bumi dipijak disitu langit dijunjung , pepatah bijak

tersebut jelas terlihat dalam sikap kepemimpinan PJ Walikota Tangerang ,Dr Nurdin

Sebagai PJ Walikota yang memiliki kebijakan atau otoritas tertinggi, Dr Nurdin tampil dengan penuh kesederhanaan, tidak mau memanfaatkan jabatannya untuk kepentingan pribadi, kelompok maupun golongan.

Sangat bisa dan mudah bagi PJ Walikota Tangerang memanfaatkan hak otoritasnya untuk kepentingan pribadi, kelompok atau golongan. Namun kesempatan tersebut tidak pergunakan oleh Dr Nurdin, sebagai PJ Walikota Tangerang.

Dr Nurdin lebih jauh memperhatikan atau memprioritaskan kepentingan masyarakat umum (Masyarakat Kota Tangerang) ketimbang kepentingan pribadi, kelompok atau golongan.

Meskipun ada seorang yang sudah sangat dekat dengan PJ Walikota Tangerang, Dr Nurdin kemudian meminta kebijakan yang ada kaitannya dengan APBD jangan harap keinginannya tersebut diakomodir.

Terbukti saat ada salahsatu perkumpulan yang mengajukan permohonan bantuan dana untuk kegiatan kemasyarakatan, Dr Nurdin justru malah mengeluarkan anggaran pribadi untuk membantu kegiatan tersebut. Padahal sangat bisa bagi PJ Walikota Tangerang memberikan disposisi untuk mengeluarkan dana bantuan dari APBD, namun hal itu tidak dilakukan oleh Dr Nurdin.

Cukup banyak yang mengatasnamakan kelompok atau perkumpulan masyarakat yang secara pribadi meminta kebijakan atau bantuan kepada Dr Nurdin, agar tujuannya di akomodir.

Namun Dr Nurdin, sangat hati-hati dan tidak mau jabatannya dimanfaatkan untuk kepentingan pribadi, kelompok atau golongan tertentu. Dr Nurdin akan lebih mementingkan kepentingan masyarakat secara umum yang sudah diatur secara konstitusional bukan atas dasar kepentingan pribadi, kelompok atau golongan masyarakat tertentu.

PJ Walikota Tangerang, Dr Nurdin berupaya semaksimal mungkin mengurangi perihal kesenjangan sosial yang terjadi di Kota Tangerang.

Sumber : Asep WW (Pemerhati Pendidikan)